
Bonjour, 

Je suis citoyenne de Châteauguay depuis maintenant 58 ans. J'ai élevé mes trois enfants ici et 

nous avons profité à plein de la nature environnante. Aujourd'hui, j'initie mes cinq petits‐

enfants à l'ornithologie et à l'identification des plantes sauvages en fréquentant les boisés de 

Châteauguay. Pour nous, ces boisés ont une valeur inestimable et font partie de notre histoire 

familiale.  

J'ai lu le mémoire d'Héritage St‐Bernard et tout comme cet organisme, je m'oppose fermement 

au moindre morcellement de ce territoire qui constitue la Ceinture Verte Châteauguay‐Léry. Je 

propose que les élus en place, c'est‐à‐dire les maires des municipalités de Châteauguay et de 

Léry et la MRC Roussillon lancent un appel à l'aide aux autres paliers de gouvernement afin 

qu’ils rachètent les terres qui constituent le litige en question.  

 

Voyons grand, soyons visionnaires et laissons une trace dans l’histoire de notre région avec la 

création d’un grand parc de près de 1000 hectares aménagé pour que les citoyens des environs 

puissent aller s’y ressourcer et développer leur amour de la nature.  En ces temps de pandémie, 

les citoyens ont encore plus besoin d’endroits pour reconnecter avec la nature et s’oxygéner.  

De plus, il y a une urgence planétaire pour prendre soin de notre environnement et créer les 

meilleures conditions pour régénérer nos territoires. La création de ce parc y contribuera! 

 

Je vous remercie à l’avance de l’intérêt que vous porterez à mon mémoire! 

 

Marie Perron 


